

Am 7. März lud die Deutsch-Französische Hochschule (DFH) zum Business Dinner nach Stuttgart ein. Im Rahmen der ebenso lehrreichen wie geselligen Veranstaltung berichteten Vertreter verschiedener Unternehmen und Institutionen aus Stuttgart und Umgebung jungen Absolventen und Studierenden der Deutsch-Französischen Hochschule (DFH) von ihren persönlichen Erfahrungen in einem internationalen Arbeitsumfeld und informierten sie über die Erwartungen der Berufswelt. Im Gegenzug erfuhren sie von den bereichernden Erlebnissen, die ihre jungen Gesprächspartner im Rahmen ihrer binationalen Studiengänge unter dem Dach der DFH gemacht haben und welche Kompetenzen sie nicht nur auf fachlichem, sondern auch auf sprachlichem und interkulturellem Gebiet sammeln konnten.

Ein Austausch, der sich für alle Beteiligten in jedem Fall gelohnt hat: Wann hat man schon mal die Gelegenheit,